



---

## Soirées pour les malades et les personnes qui souffrent

---

Des soirées pour « les malades et les personnes qui souffrent » sont proposées au Sacré Cœur à Angoulême. La communauté de l'Emmanuel est à l'initiative de ces soirées et se charge de l'animation en lien avec la Fraternité Pentecôte, la communauté de Gennézaret, la communauté du chemin neuf, le village Saint Joseph et des protestants.



ÉGLISE CATHOLIQUE  
EN CHARENTE  
Diocèse d'Angoulême

« Seigneur, celui que tu aimes est malade » Jean 11-3



## PRIÈRE DES MALADES ET DES PERSONNES QUI SOUFFRENT

Témoignages – Catéchèse – Adoration - Confessions

Les vendredis

**26 janvier 2024**

**22 mars 2024**

**17 mai 2024**

**18 octobre 2024**

**13 décembre 2024**

**20h30 - Eglise du Sacré Coeur**

Soirée organisée par la Communauté de l'Emmanuel, en association avec la Fraternité Pentecôte, la Communauté Gennesaret et le Chemin Neuf